

Cuba remporte la Coupe Canada de lutte libre



La Havane, 29 juin, (RHC).- Cuba a remporté la Coupe Canada de lutte libre qui s'est disputée, à Guelph, dans la province d'Ontario.

Les gladiateurs cubains ont en effet décroché quatre médailles d'or et une d'argent. Les médailles d'or sont allées au cou de Yowlys Bonne, dans la division de 61 kilos, d'Alejandro Valdés, (65 kilos), Livan Lopez, (74 kilos) et Reineris Salas dans la division de 97 kilos. Tous les quatre ont gagné leur combat face à des gladiateurs canadiens.

Les Canadiens ont décroché eux trois médailles d'or. Il s'agit de Tyles Graff, dans la division des 57 kilos, d'Ahmed Shariya, dans la division des 70 kilos et d'Ancir Dhesi, 125 kilos.

L'autre médaille d'or en dispute est allée au coup de Morgan Smith, des États-Unis dans la division de 86 kilos.

La coupe Canada de lutte libre a rassemblé 120 gladiateurs de six pays et elle a servi aux Cubains pour leur préparation en vue des JO.



Radio Habana Cuba